

Ä1 Jeder Mensch zählt (Wahlrechtsreform)

Antragsteller*in: Johannes Wiegel

Änderungsantrag zu A8

Von Zeile 5 bis 8:

das passive Wahlrecht bedeutet dies eine Herabsetzung auf 16 Jahre, für das aktive Wahlrecht auf 12 Jahre. ~~Alle noch jüngeren Menschen erhalten die Beachtung ihrer Stimme, indem stellvertretend für sie deren Sorgeberechtigten abstimmen können.“~~

Begründung

Ich habe immer ein ungutes Gefühl wenn Mensch für anderen Mensch abstimmt. Zwar habe ich bei Menschen die technische Unterstützung gebraucht haben auch schon als Wahlhelfer unterstützt, aber hier ist man als Wahlhelfer*in verpflichtet den Willen der*des Wähler*in auszuführen bzw. Kann die*der Wähler*in sich auch aussuchen wer für sie das Wahlrecht ausübt. Bei Eltern, die für ihre Kinder abstimmen sehe ich das als schwierig an.

Da ich den Rest des Antrags unterstütze, möchte ich gerne den letzten Satz streichen.